



TRABAJADORES DE SALFA INICIARON UNA HUELGA LEGAL EN EL SALVADOR

Trabajadores de la empresa Salfa Mantenición, que son parte del Sindicato Interempresas Transalpo, comenzaron una huelga legal en El Salvador en el marco de un proceso de negociación colectiva. “Por sus justas demandas de mejorar sus condiciones de vida, salariales y laborales...”, fue el mensaje que se difundió en Whatsapp. La movilización partió tras el rechazo a la última propuesta y se bloquearon accesos a algunas áreas de la División Salvador. Son 200 los trabajadores involucrados.

